
PTA係
平成29年度地区懇談会で出された意見及び回答

【進路・学習指導】

４．生徒からの便りが届かない。言っても出さない。重要書類等届かなかったら不安であ
　る。他の伝達方法はないのか。（検討してもらえないか）（南箕輪）
　学校から各家庭への便りは、さまざまな種類があり、不定期のものがほとんどですの
で、各ご家庭でお子さんに学校からの便りの有無を日々確認していただくようにお願い
することしかできません。特に重要な書類については、「必ず家庭に持ち帰り、保護者
の方にみていただくように」とその都度HR担任から注意喚起しています。確実に学校か
らの便り等がご家庭に届くように、親子でよく話し合い最善の方法を探っていただきた
いと思います。

１．ＪＲ飯田線の駒ヶ根駅から南への電車が早く終わってしまい、駒ヶ根駅へ迎えに行く
  ことがある。ＪＲにダイヤ改正を要望してほしい。（赤穂）
  以前から上伊那地区高等学校ＰＴＡ連合会でＪＲに要望しています。引き続き要望し
ていきたい。

２．冬季、学校が非常に寒く、寒いのにストーブを消されてしまうことがあり、灯油を十
　分配給してほしい。（美篶・手良・美原）　冬のストーブ点いていなくて寒いときがあ
　る。（南箕輪）
　健康面が一番大切ですから、最大限配慮していくようにはしています。（ストーブ使
用開始時期については、気温が低い時は時期を早める等）ただし、灯油配給量には限度
がありますので、選択授業や体育などで教室が空になるような場合は、その都度ストー
ブを消火するように努めるなど生徒諸君の自覚も促しながら、冬期間に寒さが原因で体
調を崩す生徒がでてこないように最善の対応をしていきたいと思います。

３．ペン祭駐車場がなく、不便である。（高遠・長谷）
今年度から始めた試みなので、もう少し経過をみたい。(生徒会係)

【その他】

１．授業だけで学習は十分なのか。塾に通うことで大学進学率は上がるのか。データがあ
  れば知りたい。（中央区・境・福島・上の原）
　正確なデータはありません。しかし、過去の卒業生の様子を観れば、塾に通わずに志
望校に入学していった生徒はたくさんいます。学校の教材をしっかりとこなし、身につ
けていけば十分に学力はつきます。学校でも塾でも、そこにいるだけで勉強ができるよ
うになるわけではありません。主体的に取り組むことが、実力アップへのつながる最大
の要因と思います。

２．昨年度の推薦のやり方を改善してほしい。不平等だったと感じた。（高遠・長谷）
推薦について、今年は担任との面談を通じ、事前確認を重視する方法に変えています。

３．職業適性検査は今はやっていないのか。できるのであれば、全学年共通で実施してほ
  しい。（南箕輪）
学部学科適性検査を2年次4月に行っています。時期について検討をしています。

４．センター試験、昨年度悪かったのはなぜか。問題が難しかったのか。（南箕輪）
　年によって問題の難易度は変わります。様々の要因が絡んで試験結果となりますの
で、一概に「これが原因」と絞ることは難しいですが、要因を探ってはいます。そのひ
とつに、「補習への取り組みが十分でなかったこと（出席率が良くなかった）」ことが
考えられます。前年の反省をもとに、今年度に生かし、難易度に左右されない力をつけ
させていきたいと思っています。

５．夏季の休みの課題が多すぎる。学年で話し合って教科の課題を調整してほしい。
（南箕輪）
　将来の進路（大学受験）を考えての内容・量を課題としています。各教科間での調整
には注意をはらって行きたいと思います。


